



Rückblick: Mit Priener Nikolaus unterwegs

Beitrag

„Es war schon ein besonderer Einsatz in diesen besonderen Zeiten, aber die vielen und mit Freude erfüllten Kinder waren der Lohn für unseren Einsatz“ – so Gemeinderat Johannes Dreikorn, der namens der Prien Marketing GmbH und der Marktgemeinde Prien coronabedingt zum Nikolaustag in Prien unterwegs war. Begleitet wurde er dabei von Pferdekutscher Hansi Wallner und zeitweise von Bürgermeister Andreas Friedrich und PriMa-Geschäftsführerin Andrea Hübner. Unsere Bilder zeigen die Nikolaus-Fahrt durch die Priener Orstmitte, immer wieder wurde kurz angehalten, um den Kindern kleine Geschenke zu übergeben.

Fotos: Katrin Wallner – u.a. von links Gf Andrea Hübner, Zweiter Bürgermeister Michael Anner junior, Erster Bürgermeister Andreas Friedrich, Nikolaus Johannes Dreikorn und Pferdekutscher Hansi Wallner.











Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Nikolaus-Kutschfahrt
5. Prien am Chiemsee